

Personal de la fábrica de Ercros en Aranjuez visita las instalaciones de la Unidad Militar de Emergencias



Un grupo de técnicos y analistas del laboratorio de control de la fábrica de Ercros en Aranjuez ha visitado las instalaciones de la Unidad Militar de Emergencias (UME) en Torrejón de Ardoz. Meses atrás, personal de la UME recibió formación en la fábrica de Ercros sobre el uso de equipos de laboratorio.

Durante la visita, el personal de Ercros pudo conocer el funcionamiento del laboratorio de identificación rápida de la UME, una unidad móvil que permite realizar analíticas sobre el terreno en caso de emergencias. Los asistentes aprovecharon la jornada para ver los cazas de combate que la unidad militar tiene en Torrejón de Ardoz.

Aranjuez, 22 de diciembre de 2022